

# Sale temps pour la liberté de la presse

La liberté de la presse se porte mal. Le rapport annuel de Reporters sans frontières, publié à l'occasion de la 12e Journée internationale de la liberté de la presse du vendredi 3 mai, est sans appel :...

l'ensemble des chiffres est en augmentation par rapport à l'année 2000. Aujourd'hui, 106 journalistes sont emprisonnés dans le monde. Un nombre jamais atteint. Dernière donnée qui en dit long sur le mauvais état de la liberté d'expression dans le monde : l'année passée, 31 journalistes ont été tués pour avoir exercé leur profession, dont huit en Afghanistan.

Le rapport est téléchargeable sur le site:  
Reporters sans frontières (rsf)

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 16 mai 2002**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/1816-sale-temps-pour-liberte-presse.html>